



8月3日(月)

## マスクケースで東浦町観光協会をPR

町観光協会会長から、町長、教育長、町内小中学校の子どもたちに、町観光協合作製のおだいちゃんのイラストなどがプリントされたマスクケースが配付されました。今津昭会長は「マスクケースを通じて、観光協会や於大まつりのPRになれば」と話しました。おだいちゃんマスクケースは1枚100円(税込)で、役場住民課、行政サービスコーナー(イオンモール東浦2階)、勤労福祉会館で販売中!

# NOW HIGASHIURA

最近、こんなことがありました

# TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。  
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは  
最新トピックスを公開中!

問い合わせ 広報情報課 内線288

Special Thanks

特集「そうだ、備えよう。」作成にご協力いただき、ありがとうございました!(敬称略)

半田消防署 東浦支署



東浦赤十字奉仕団



東浦防災ネット



編集後記

今号から広報ひがしうらのロゴをリニューアルし、子どもたちの写真に合うような柔らかさをイメージしたデザインになりました。また、今号は特集号。コロナ禍での特集はどのテーマにするか、非常に悩みました。他の広報紙も防災特集を組んでおり、テーマが被ったなんて裏話もありますが、内容は負けていないと思っています!笑(H)

## スーパーキッズ

### 伊藤 絃生くん (1歳)

強く<sup>たくま</sup>逞しく、女の子には優しく、  
人との縁を大切にできるステキな  
男の子になってね!  
生まれてきてくれてアリガトウ~~!!



メールで簡単応募!  
町ホームページ  
「広報ひがしうらスーパーキッズ  
募集」から応募できます。

